

Thema: Straßenbenennung nach Käthe Mayr

Die unterfertigende Bezirksrätin der ÖVP-Donaustadt

Gerda Müller

stellt gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Donaustadt am 16.09.2020 folgenden

Antrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden aufgefordert, einen Straßenzug/einen Weg/ eine Grünfläche idealerweise in der Nähe der Unteren Alten Donau nach Käthe Mayr zu benennen.

Begründung

Frau Käthe Mayr veranlasste 1929 die Parzellierung eines Großteils ihrer Grundstücke , womit ca. 50 Kleingartenparzellen geschaffen wurden (an der Unteren Alten Donau: Kleingartenverein „Juvavia“, „Siedlung Einigkeit“), Ziel war es, dringend benötigte Nahrungsmittel anbauen zu können und einen gesunden Lebensraum zu schaffen. Ihre Weitsicht verdanken wir es, dass diese Parzellen, gewidmet als „Eklw-Erholungsgebiet-Kleingarten für ganzjähriges Wohnen“ für den „Kleingartenverein Juvavia“ sowie als „Gartensiedlung“ für die „Siedlung Einigkeit“, mehr denn je als beliebtes Wiener Naherholungsgebiet mit großen Erholungs- und Freizeitwert dienen.

Wir ersuchen um Zuweisung in Kulturkommission